



Nº 000063

ACTA DE REUNIÓN DE CONSEJO DE FACULTAD

En la ciudad de Puno, siendo horas nueve de la mañana del día 20 de agosto del año dos mil veinticuatro, en la sala de docentes de la Escuela Profesional de Administración de la UNA -PUNO, se da inicio a la sesión ordinaria programada, se constituyen, la Decano Dra. María Antonieta Bedoya Gonzales, los integrantes del Consejo de Facultad; y actuando como secretario técnico el Lic. Adm. John Davy Tapia Sanizo, confirman su asistencia; Germán Jorge Molina Cabala, Tomas Veliz Quispe, Braulio Salome Villa Ruiz, Rolando Esteban Rodríguez Huamani, Paula Andrea Arohuanca Percca, Manuel Anchapuri Quispe, Guino Percy Gutiérrez Toledo, Carlos Choque Salcedo, Zoraima Julieta Laura Castillo, Alberto Magno Cutipa Limache, Grisell Aliaga Melo, Irwin Jehsmani Apaza Nina, Jasmyn Nora Sosa Ruelas, William Elvis Aquino Tipo, Trons Américo Cruz Hancco, Verónica Pancá Mendoza y Andrea Liz Chambilla Huanacuni; el secretario técnico, da lectura a la Citación N° 008-2024-Consejo de Facultad.

Toma la palabra la señora Decano, quien da la bienvenida a los asistentes del Consejo de Facultad.

Toma la palabra el secretario técnico, manifestando se firme las actas anteriores pendientes de firma.

Toma la palabra la señora Decano, Dra. María Antonieta Gonzales; manifestando su preocupación, sobre las firmas pendientes en las actas.

Toma la palabra la consejera Grisell Aliaga, manifiesta que se proceda según lo consultado con el señor notario.

Toma la palabra el consejero Braulio Villa; manifiesta que, como Consejo se saldrá perjudicado, se proceda conforme lo planteado, se observará en un momento dado, ni e quiere firmar, que se ponga porque no quiere firmar.

Toma la palabra el secretario técnico, indicando que se enviara las actas a sus correos.

Toma la palabra el consejero Tomas Veliz; indica que, ha podido ver las actas, indicando los detalles de la misma, manifiesta que pegar las hojas en blanco, no tienen valor, en el caso de pegar, debería de haber un sello del notario.

Toma la palabra la consejera Zoraima Laura; manifiesta haber legalizado un libro de actas, indicando detalles de su trámite, que mediante un acuerdo se regularice las actas anteriores.

Toma la palabra el consejero Manuel Anchapuri; indica que, las actas no se pueden someter a votación, es decisión, gestión del secretario técnico, es su función, el decide, de qué manera se dará solución a esto.

Toma la palabra el consejero Guino Gutiérrez; manifiesta su experiencia como secretario técnico, no se pueden pegar hojas, porque pueden ser reemplazadas, las hojas deben estar con la legalización de las hojas foliadas, reitera la potestad del secretario técnico las actas, que se asegure que, lo que esta diciendo, se esta llevando en el acta, o se realiza manualmente o se legalizan las hojas.

Toma la palabra el consejero Rolando Rodríguez; pide transcribir a mano las actas, reitera que no se puede pegar hojas, se puede sacar las hojas y cambiarlas, no tiene ningún valor, manifiesta que consultara por escrito también.



Toma la palabra el consejero Guino Gutiérrez; indica que, en transparencia se carga las actas del Consejo de Facultad y Consejo Universitario, el secretario técnico debería de informar, incluso es posible de sanción, estaremos sujetos a control posterior, se viabilice y se lleve de una buena forma las actas sobre los acuerdos en Consejo.

Toma la palabra el secretario técnico; indica se iniciará con los informes.

Toma la palabra la señora Decano, Dra. María Antonieta Gonzales; pone de conocimiento que, en sesión anterior fecha, sobre el terreno, donde se solicitó la participación de diferentes áreas, pero se tiene a la mano el documento del área de la unidad ejecutora que apoyo con maquinaria para la limpieza de terreno, donde el jefe de la unidad de infraestructura de inversiones de la UNA PUNO, solicitan felicitación.

Informa que, se tiene pendiente las felicitaciones a nivel Decanal, se conforme esa comisión, para poner los indicadores, teniéndose pendiente la Resolución de ambiental y de Sikuris, además que se avecina la parada.

Informa sobre la biblioteca, manifiesta que se perdió libros, sobre el informe de asesoría, que se debe comunicar a las personas inmersas en esa gestión, que devolvieran los libros, caso contrario se someterían a un proceso administrativo, manifiesta que, el señor Juan Condori Sonco, hace llegar su informe y el señor Adolfo Yucra, hace llegar su descargo, solicita se conforme una comisión.

Informa sobre las convalidaciones, manifiesta que estas convalidaciones tuvieron problemas, están siendo analizadas a través de una comisión, siendo los mismos Paula Arohunaca, Rómulo Huacasi, Grisell Aliaga y Miguel Arroyo, existe aspecto que no se han considerado de acuerdo a esta comisión.

Informa sobre el documento recibido de proyección social, sobre la entrega del premio por obtener el primer puesto del concurso de trajes autóctonos, que se nos hará entrega de pizarras electrónicas.

Informa sobre la presentación del branding corporativo de la Facultad de Ciencias Administrativas y Humanas, que la comisión hizo su evaluación y se tiene un resultado final, teniéndose la participación de alumnos, solicita que las señoritas puedan exponer a través del consejero Carlos Choque.

Toma la palabra el consejero Carlos Choque; indica que, es una actividad que se ha socializado, el presidente de esa comisión lo hará, teniéndose a los ganadores de ese proceso, se pueda brindar unos cuantos minutos para la presentación.

Toma la palabra el consejero Rolando Rodríguez; indica que, debe ser en todo el consejo académico, que todos los docentes deben de estar.

Toma la palabra el consejero Manuel Anchapuri; indica que, si se tiene un ganador, quedaría socializarlo en una reunión de docentes y estudiantes.

Toma la palabra el consejero German Molina; que se debe socializar.

Toma la palabra la señora Decano, Dra. María Antonieta Gonzales; manifiesta que, esta en las actividades de la universidad

Toma la palabra el consejero Braulio Villa; manifiesta que, se esta cumpliendo con las instancias como Consejo de Facultad, se está respetando algunas formalidades, que como responsable dará a conocer al rector en el acto protocolar.



Toma la palabra la señora Decano, Dra. María Antonieta Gonzales; que existe la necesidad, se tendrá el desfile el día domingo, para la identificación.

El secretario técnico indica que, se pasara a la etapa de pedidos.

Toma la palabra la señora Decano, Dra. María Antonieta Gonzales; que se conforme la comisión de felicitaciones estableciendo los criterios, propone a la docente de proyección social Bertelly Turpo.

Toma la palabra la consejera Paula Arohuanca; propone a Delia Cahuana y Geovanna Ortega.

Toma la palabra la señora Decano, Dra. María Antonieta Gonzales; indica que, la comisión seria Bertelly Turpo, Zoraima Laura, Delia Cahuana, Geovanna Ortega e Irwin Apaza.

Toma la palabra el consejero Guino Gutiérrez; manifiesta que, son 30 docentes ordinarios, que se les considere.

El secretario técnico, indica sobre la comisión; Bertelly Turpo, Zoraima Laura como presidente, Delia Cahuana, Geovanna Ortega e Irwin Apaza, esperado un tiempo prudencial, se aprueba por unanimidad.

Toma la palabra la señora Decano, Dra. María Antonieta Gonzales; pedido sobre la perdida de libros.

Toma la palabra el consejero German Molina; indica sobre los horarios, que se concluyo con el proceso regular de matriculas 2024-II, se esta con proceso de cambios, modificaciones, buscando un equilibrio en los horarios, que de Vice Rectorado Académico llego un documento que tiene que ver con la conformación de grupos sobre el número de estudiantes menor o igual a 45, que se deben juntar, y sobre la distribución de carga académica, representaría la fusión de 14 grupos, que generara un cambio fuerte en matriculas y en docentes

Toma la palabra el consejero Rolando Rodríguez; indica que, traerá problemas, se manifieste en Consejo Universitario.

Toma la palabra la consejera Zoraima Laura; solicita permiso para retirarse, esta en la comisión de la miss folklore.

Toma la palabra el consejero Manuel Anchapuri; indica que, se ha tenido esas directivas, pero no se ha ejecutado, reducir, va a hacer antipedagógico.

Toma la palabra la señora Decano, Dra. María Antonieta Gonzales; indica que, le manifestaron que esta directiva se debe cumplir tal cual, y eso lo ha planteado el vicerrector académico, se solucione este impase.

Toma la palabra el consejero German Molina; se solicite a la autoridad por escrito.

Toma la palabra el consejero Rolando Rodríguez; indica que, las directivas para algunos se cumplen y para otros no.

Toma la palabra el consejero German Molina; indica que. Existe la posibilidad que se retracten, es un asunto que se debe ir sopesando.

Toma la palabra el consejero Manuel Anchapuri; solicita permiso.

El secretario técnico; indica que se pasa a la etapa de orden del día, se tiene el primer punto, aprobación de títulos, se inicia con la lectura, Sacachipana Chuquicallata Paulina, con N° de Informe 1927-24/07/2024, al no existir



observación, se aprueba por unanimidad; se continua con Gonzales Morocco Julio Cesar, con N° de informe 0730-27/05/2024, al no existir observación, se aprueba por unanimidad; se continua con Sairitupa Condori Gleidy Roselin con N° de informe 2931-05/08/2024, al no existir observación, se aprueba por unanimidad; se continua con Araujo Chua Ruth Elsa, con N° de informe 2253-25/07/2024, al no existir observación, se aprueba por unanimidad; se continua con Arocutipa Condori Ruddy Yaneth, con N° de informe 2125-25/07/2024, al no existir observación, se aprueba por unanimidad; se continua con Vargas Muriel Flor Milagros con N° de informe 1972-22/07/2024, al no existir observación, se aprueba por unanimidad; se continua con Gonzales Silva Lucy Laura con N° de informe 1942-24/07/2024, al no existir observación, se aprueba por unanimidad.

El secretario técnico, continua con el punto dos del orden del día, Aprobación de la carga académica 2024-I.

Toma la palabra el consejero German Molina; indica que fue aprobada por el Vice Rectorado Académico la semana pasada, teniéndose pendiente los horarios.

Sobre el punto dos, Aprobación de la carga académica 2024-I, al no existir observación, se aprueba por unanimidad.

El secretario técnico, continua con el punto tres del orden del día, Presentación y aprobación del diploma del grado académico de Doctor en Administración del docente Guino Percy Gutiérrez Toledo.

Toma la palabra el consejero Guino Gutiérrez; manifiesta su inconformidad con el procedimiento, que cumplió con los requisitos sobre su reincorporación exigidos en el reglamento de licencias, procede a da lectura del artículo 10.

Toma la palabra la Decano, Dra. María Antonieta Gonzales, manifiesta que se hizo el trámite, pero se indica que se le da un plazo, que solo se trata de un trámite administrativo.

Toma la palabra el consejero Rolado Rodríguez, manifiesta su duda sobre la aprobación de diploma, indica que será la aprobación de la reincorporación.

Toma la palabra el consejero Braulio Villa, se abstiene en la votación, porque en la agenda no está puntualizada, se debe precisar.

Toma la palabra el consejero Rolado Rodríguez, solicita que, se rectifique en agenda.

Toma la palabra la Decano, Dra. María Antonieta Gonzales, indica que, es para continuar con el trámite.

Toma la palabra el consejero Guino Gutiérrez; indica que, es para culminar el proceso de su reincorporación, se debe sacar una Resolución complementaria a esta Resolución para indicar que se ha entregado el diploma.

Toma la palabra el consejero Carlos Choque, que se tome en consideración el artículo 11, da lectura a la misma.

El secretario técnico indica sobre el punto tres del orden del día, que se aprueba por unanimidad, la Resolución según el artículo 11 del Reglamento de Licencia por Estudios y Capacitación Oficializada, para continuar el trámite.

El secretario técnico, continua con el punto cuatro del orden del día, Aprobación de resolución de felicitación por el apoyo en la capacitación del curso taller



"Evaluación Curricular - currículo flexible por competencias 2021-2025", al no existir observación, se aprueba por unanimidad.

El secretario técnico, continua con el punto cinco del orden del día, Aprobación del reglamento de prácticas pre profesionales.

Toma la palabra la consejera Paula Arohunaca, solicita si, la comisión en siguiente sesión, podrían indicar cuales han sido los cambios y cambios.

El secretario técnico, indica que el punto cinco del orden del día, pasara para la siguiente sesión y se invitara a la comisión.

El secretario técnico, continua con el punto seis del orden del día, Aprobación del proyecto del curso de metodología de la investigación para la obtención de título profesional de licenciado en administración – 2024.

Toma la palabra la Decano, Dra. María Antonieta Gonzales, indica sobre la comisión y pueda llevar a cabo.

Toma la palabra la consejera Paula Arohunaca, indica que se debería aprobar el curso.

Toma la palabra el consejero German Molina, indica que, el curso esta bajo la ley universitaria, esta modalidad es de desarrollar la tesis.

Toma la palabra la Decano, Dra. María Antonieta Gonzales, indica que, Decanato debe generar este tipo de actividades, se tiene la aceptación de la autoridad, que ya se debe reglamentar para Consejo Universitario.

El secretario técnico, indica sobre el punto seis del orden del día, que se aprueba por unanimidad al no existir observación.

El secretario técnico, sobre punto siete Aprobación de la conformación de la comisión de nivelación de ingresantes para pre grado de la EPA 2024-II.

Toma la palabra la Decano, Dra. María Antonieta Gonzales, da lectura de los integrantes de la comisión.

El secretario técnico, sobre el punto siete de la agenda, se aprueba por unanimidad al no existir observación alguna.

El secretario técnico, continua con los pedidos hechos en la sesión, sobre la conformación de la comisión de felicitación, la misma que fue aprobada por unanimidad al no existir observación.

Toma la palabra la Decano, Dra. María Antonieta Gonzales, manifiesta su pedido sobre la biblioteca.

Toma la palabra el consejero Rolado Rodríguez, indica que, los que han sido directores.

El secretario técnico, sobre el pedido de la Decano, respecto a la biblioteca, se aprueba por unanimidad y al no existir observación, darle la atribución a la Decano para que resuelva según corresponda; siendo horas 11:00 de la mañana, se da por concluida la presente sesión.



Firman los presentes el acta respectiva en señal de conformidad.

~~Miguel Arroyo B.~~
Miguel Arroyo B.
01345682

~~Germán Molina C.~~
Germán Molina C.
07927099

~~Carlos Huayca~~
Carlos Huayca
01472424

~~Andrea Liz Chambilla H.~~
Andrea Liz Chambilla H.
75348762

~~Cristóbal Arrechavala~~
Cristóbal Arrechavala
01335057

~~Boglita Sosa Reelas~~
Boglita Sosa Reelas
72350562

~~Alberto Magno Cutipe~~
Alberto Magno Cutipe
01374507

~~WILLIAM ELVIS~~
WILLIAM ELVIS
AQUINO TIPO
70678212

~~IRWIN SEHSMONY~~
IRWIN SEHSMONY
01320 NIND
46541505

~~Veronica Panca~~
Veronica Panca
Mendoza

~~Susana Noria~~
Susana Noria
Sosa Reelas
72351002

~~CRUZ HANCO~~
CRUZ HANCO
TRANS AMERICA
74300 867

~~Hernán Beltrán~~
Hernán Beltrán
29518573

~~Roberto Rodrguez H.~~
Roberto Rodrguez H.

~~Tomas Beltrán~~
Tomas Beltrán
24397981

~~Porraine Rauira~~
Porraine Rauira
41107703

Fe de erratas: No está considerado la asistencia del consejero Miguel Martín Arroyo Beltrán, debe decir: con permiso.

~~CRUZ HANCO~~
CRUZ HANCO
TRANS AMERICA
74300 867

~~Susana Reelas~~
Susana Reelas
72357002

~~IRWIN SEHSMONY~~
IRWIN SEHSMONY
01320 NIND
46541505

~~WILLIAM ELVIS~~
WILLIAM ELVIS
AQUINO TIPO
70678212

~~Roberto Rodrguez H.~~
Roberto Rodrguez H.
Avanui
31100 TILLA RUIZ
72306871

~~Germán Molina C.~~
Germán Molina C.
07927099

~~Gissell Almagro Melo~~
Gissell Almagro Melo
41194119

~~Miguel Arroyo B.~~
Miguel Arroyo B.
01345682